

## 2022年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより (一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府





参加園児15名

2022年10月20日 木曜日 開催













## ~つっきーコーチから~

今日は大塚保育所のみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。 みんなで協力してとても楽しそうにサッカーをしていました。「コーチみてみて~、これ難し い!でも頑張る!」といった言葉で頑張る姿にコーチはとても素晴らしいと思いました。 みんなで仲良く協力して最後の試合を楽しんでいました。

また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています! 今日はありがとう!

## ~依田奈保子先生から~

毎年「キッズ巡回サッカー教室」に参加させていただいておりま す。戸外で走ったり、遊具で遊んだりと体を動かして遊ぶことが大 好きな子どもたちですので、毎年、サッカー教室を大変楽しみに しています。ユーモアたっぷりのコーチの指導に引き込まれ、子 どもたち一人ひとりが生き生きと活動しています。楽しい中にも ルールを守ること、礼儀を忘れないことなど大切なことをしっかり と子どもたちに伝えてくださるので、子どもたちも一生懸命話しを 聞きながら、コーチたちの期待に応えようと頑張っています。

実践を交えてのサッカー体験は、子どもたちにやる気や自信を 与えてくださいます。嬉しそうに活動する子どもたちの笑顔はキラ キラと輝いていました。

保育士たちへの指導も大変わかりやすく、勉強になります。早 速実践して、子どもたちと楽しく活動しています。今後も、サッカー 教室に参加させていただきたいと切に希望します。よろしくお願い いたします。

今回も、ありがとうございました。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 ·般社団法人山梨県サッカー協会